

## Mit dem Oldtimer zur Betriebsbesichtigung nach Rheinweiler

Am letzten April-Tag trafen sich die Badischen Oldtimer-Freunde in Ehrenkirchen bei „Kaisers Gute Backstube“ zur Ausfahrt durch das Markgräflerland, mit dem Ziel der Metzgerei Dosenbach in Bad Bellingen-Rheinweiler.

Das vor angekündigte schlechte Wetter hatte sich zum Guten gewendet und im schönsten Sonnenschein starteten 28 Autos.



An Stufen vorbei führte die Tour durch die Reben über Betberg, Badenweiler, Niedereggenen und Huttingen über Nebenstraßen, die der Vorstand der Badischen Oldtimer-Freunde nach Rheinweiler gewählt hatte.

Vor vier Jahren hatte auch ein Oldtimer-Freund in seine Bio-Bäckerei nach Achern eingeladen, um das traditionelle Handwerk den Mitgliedern der Interessengemeinschaft näher zu bringen.

Oldtimerfreund Manfred Dosenbach ist in der glücklichen Lage, dass mit seinen Söhnen der bodenständige Familien-Betrieb fortgeführt und weiter expandieren kann.



Manfred Dosenbach begrüßt die Badischen Oldtimer-Freunde

Die technikversierten Oldtimerleute staunten nicht schlecht über die strengen Hygienevorschriften sowie die modernen Anlagen, die die sich hinter dem neuen Betriebsgebäude verbergen.



Anlieferung, Verarbeitung und Verpackung gehen Hand in Hand, bis zu den modernen Kühlfahrzeugen, die für Auslieferung und die Marktbeschickung in Südbaden unterwegs sind.



Bei den Oldtimer-Freunden stehen immer wieder bei den Ausfahrten, seien es Besichtigungen in Museen oder Betrieben, diese interessanten Informationen auf dem Programm.

Nach der Besichtigung stand ein reich gedeckter Tisch für die Mitglieder bereit. Der Vorstand Rainer Rhode bedankte sich bei der Familie Dosenbach für die Einladung und die lehrreiche Führung durch den Betrieb.

Bad Bellingen, 30. April 2022

*Rainer Rhode*